

Auszeichnung für Franz Moosauer

Gottfrieding. (ez) Der Musiker, Moderator und Multitalent Franz Moosauer aus Gottfrieding ist Kulturpreisträger des Landkreises Dingolfing-Landau. Ausgezeichnet wurde er für seine langjährige Begeisterung zur Unterhaltungsmusik. Bekannt wurde er durch die Band Saxndi, mit der er seit über 40 Jahren auf der Bühne steht. Bereits im Kindesalter lernte er das Klavierspielen. Mittlerweile spielt er 15 Instrumente. Nach dem Studium der Kirchenmusik in Regensburg erhielt Moosauer eine Anstellung an der städtischen Musikschule in Dingolfing als Klavier- und Keyboardlehrer. Im hauseigenen Tonstudio produziert er mittlerweile zahlreiche Songs aus eigener Feder. Mit mehreren Formationen und einem Solo-Programm steht er in überregional auf den Bühnen. Zusammen mit seinem Spezi Adrian Kreuzer unterhält er zudem seit über acht Jahren erfolgreich die Fernsehzeitschauer von Niederbayern TV in der „Boarischen Late Night Show“. Auch in Gottfrieding ist er aktiv, ob als Stadionsprecher beim FC, bei der Organisation des Göpferdinger Kultur-Spektakels oder das Abhalten des „Fensterkonzerts“ an Heilig-Abend und vieles mehr. Scheinbar hält Musizieren jung, sein Leben ist das Musik machen, andere zu unterhalten, ihnen eine Freude machen. Bürgermeister Gerald Rost



gratulierte ihm im Rahmen der Bürgerversammlung nochmals zu dieser Auszeichnung und würdigte damit auch das Wirken für die Gemeinde. Im Rahmen der Versammlung gratulierte Rost auch Karoline Berg zur Verleihung der Ehrenmedaille für besondere Verdienste für jahrzehntelanges ehrenamtliches Engagement. Dies wurde durch den Bayerischen Staatsminister des In-

neren für Sport und Integration Joachim Herrmann gewürdigt. Sie nehmen viel Arbeit auf sich und opfert dementsprechend ihre Freizeit, damit sie junge und ältere Menschen zum Sport motiviert. Dies schlage sich deutlich an den Teilnehmerzahlen nieder, ob beim Sportlerabzeichen oder auch beim Sportlernachwuchs.